

SANTIAGO



Categoría: IGLESIA

Época: Siglo XII (restauración siglo XIX y XX)

Estilo: Románico

Conservación: Buena

Titularidad: Diócesis palentina

Uso actual:

Dirección: C/ José Antonio Primo de Rivera, 2

Contacto: Tfno: 979 880 072

Horario:



Descripción

El templo de Santiago de Carrión de los Condes fue edificado en el siglo XII. Formó parte de un desaparecido conjunto monástico, con un cercano hospital de peregrinos. Pasó a ser una más de las muchas parroquias del Carrión Medieval.

El templo de Santiago de Carrión de los Condes fue edificado en el siglo XII. Formó parte de un desaparecido conjunto monástico, con un cercano hospital de peregrinos. Pasó a ser una más de las muchas parroquias del Carrión Medieval. El templo de Santiago de Carrión de los Condes fue edificado en el siglo XII. Formó parte de un desaparecido conjunto monástico, con un cercano hospital de peregrinos. Pasó a ser una más de las muchas parroquias del Carrión Medieval. Se festeja la apertura y cierre de la puerta de Santiago, emulando el acto que se celebra en Santiago de Compostela en la Puerta del Perdón en el Año Santo Jacobo, cuando el 25 de julio es domingo.

De forma especial destaca en el edificio su fachada occidental, formada por una puerta de arco de medio punto, con una arquivolta figurada, en la que aparecen los oficios medievales de Carrión, sus gremios que tanta importancia tuvieron en la Edad Media.

Observaciones

En su interior se encuentra el Museo de Arte Sacro.

No dispone de acceso para personas con dificultades de movilidad.



Galería de imágenes



Ubicación

